

Año: CVI
Número: 36838
Montevideo
VIERNES 23 DE FEBRERO DE 2024
Depósito legal: n° 31388.
60 páginas
Precio \$ 120.00

EL PAÍS

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES



Tensión. Biden llama a Putin "loco hijo de puta"

INTERNACIONAL / B1



Aguirre. "Podemos competir contra equipos poderosos; todo es posible"

OVACIÓN / C6-7

Archivan el caso Antel Arena

Carolina Cosse lamentó "ataques sistemáticos" y Gabriel Gurméndez apuntó contra la decisión de la Fiscalía

El fiscal de Delitos Económicos Alejandro Machado cerró ayer la investigación penal sobre la construcción y explotación del Antel Arena al entender que no existió abuso de funciones ni otro delito. La denuncia había sido presentada por el directorio que presidía Gabriel Gurméndez, hoy precandidato a la Presidencia por el Partido Colorado, que cuestionó al fiscal por considerar que "la valoración de los hechos y la ponderación de las pruebas fue llevando esto unidireccionalmente en el sentido del archivo". El fiscal planteó en un dictamen de 88 páginas que hubo "ausencia de los debidos controles así como desprolijidades administrativas respecto de la forma de planificar la obra", pero aseguró que "ello no implica que las autoridades de la época hayan incurrido en algún ilícito". La ex-presidenta de Antel e intendenta de Montevideo, Carolina

Cosse, lamentó los "ataques sistemáticos" contra su persona. "Hace un tiempo los ediles blancos generaron una iniciativa de juicio político que cuando llegó al Parlamento finalmente no prosperó, con la intención de destituirme como intendenta. Al mismo tiempo, desde una parte del directorio de Antel, se generó una pseudoauditoría que se presentó para generar todo un caso penal en mi contra", planteó.

Cosse, lamentó los "ataques sistemáticos" contra su persona. "Hace un tiempo los ediles blancos generaron una iniciativa de juicio político que cuando llegó al Parlamento finalmente no prosperó, con la intención de destituirme como intendenta. Al mismo tiempo, desde una parte del directorio de Antel, se generó una pseudoauditoría que se presentó para generar todo un caso penal en mi contra", planteó.

NACIONAL / A2



SALUDO. Yamandú Orsi se cruzó ayer en la IMM con Carolina Cosse.

EL DIRECTORIO DE ANTEL ANALIZARÁ SI APELA EL FALLO

Fuentes de Antel informaron a El País que el directorio analizará el próximo mes si apela el archivo de la causa, lapso en el que recabará el informe de los abogados actuantes. Asimismo, el fiscal que archivó el caso cuestionó la resolución de la Junta Anticorrupción por basarse solamente en una fuente de información y no darle vista a los acusados.

FABIAN CAMBIASO

▶ LA PRECANDIDATA BLANCA PRESENTÓ AYER SU ESLOGAN DE CAMPAÑA: "HAGAMOS HISTORIA"



JUAN MANUEL RAMOS

Raffo y una campaña de cercanía

La precandidata nacionalista y líder del movimiento Sumar, Laura Raffo, presentó ayer la "segunda etapa" de su campaña electoral. Lo hizo en su sede, en donde transmitió en vivo para las redes sociales un breve discurso, que básicamente consistió en la lectura de una

carta personal para mostrar su "lado humano". A continuación dio a conocer su eslogan, "Hagamos historia", y luego pasó su primer clip de campaña, en el que, como se lo propusieron en su equipo, los protagonistas son las personas que eligen apoyarla. NACIONAL / A4

Blancos rechazan reacción del FA de ir a la Corte por autonomía departamental

Por separación del pago de patente y multas

La decisión de las intendencias de Montevideo, Canelones y Salto de presentar una acción de lesión de autonomía ante la SCJ generó el rechazo de algunos intendentes blancos.

Las tres comunas del FA resolvieron judicializar la posibilidad que tienen los infractores de tránsito de pagar la patente sin necesidad de abonar las multas que adeuden. NACIONAL / A5



Suprema Corte de Justicia.

Falsificaban datos de estudio o trabajo para liberar a presos

Fiscalía investiga a los abogados que reducían penas de clientes

Una fiscal de Estupefacientes trasmitió en el Juzgado de Crimen Organizado de 2° Turno que se investigaba a un grupo de abogados vinculados con el falsificador Matías Campero, hoy en prisión preventiva, por falsificar reducciones de penas de presos adulterando planillas de horas de trabajo o estudio. Así lo confirmaron a El País tres fuentes del caso.

En un caso, un preso que pretendía redimir su pena por tareas laborales durante su estadía en prisión presentó una planilla que señalaba que en un año había realizado 400 horas de trabajo cuando en realidad había hecho 200.

En otro caso, a la Fiscalía de Estupefacientes le llamó la atención que un narco atrapado transportando una carga de cocaína estaba en libertad a los tres años de prisión cuando enfrentaba una pena muy superior.

Según las fuentes, las planillas que registran horas de trabajo y estudio del Instituto Nacional de Rehabilitación son fáciles de adulterar o falsificar. Luego los abogados las llevan a los Juzgados de Ejecución y Vigilancia y los jueces de esa manera no tienen forma de corroborar si lo que allí consta es real o no. NACIONAL / A3

EN ESTE NÚMERO

Menopausia, ojo con el peso

La grasa ya no se deposita en las caderas y se corre hacia el abdomen.

LA ÚLTIMA / A12

EJECUTIVOS VUELVEN A CLASE

Escuelas de negocios adaptan programas para responder a las demandas. EL EMPRESARIO / 2



Reclame con esta edición Suplemento Japón

EL TIEMPO

MÍN. 21° MÁX. 29°

Nuboso. Tormentas aisladas. Neblinas.



Carlo Nicola - Agustín Menini - Diseñadores Industriales

Start Cloud PBX
La centralita virtual inteligente para tu empresa

antel Empresas

antel.com.uy/empresas

BROU RECOMPENSA		DÓLAR + BROU		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
38,40	39,80	37,90	40,30	40,04	44,88	0,02	0,20	7,60	9,30	7 730989 520062	